

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL  
FECHA: 30/ABRIL/2021

## **Después los economistas de Moody's subrayaron la decisión de mantener la perspectiva negativa**

JUAN CARLOS DE LASSE: Y cuando se da confianza, empiezan a darse noticias positivas como lo que dijo el día de ayer Moody's, porque dice que se mantuvo la calificación de México. Esto hay que también que tomarlo de manera acotada. ¿Por qué? Porque la calificadora dijo que nuestro país mantiene la calificación Baa1 con perspectiva negativa y resalta que el deterioro de las cuentas fiscales se ha limitado y es probable que continúe así. Eso bien, todo mundo sabemos que ha habido un buen control fiscal por parte de nuestro país, no ha habido mucho gasto y demás.

Pero aquí vienen los señalamientos que hace la calificadora porque resaltó que aunque hay una contracción económica de 8.2 por ciento el año pasado, la deuda del gobierno federal se incrementó solamente alrededor de 6 puntos del PIB. Insisto, eso es parte de lo positivo, pero después los economistas de Moody's subrayaron que la decisión de mantener la perspectiva negativa refleja primeramente los riesgos a la baja en el crecimiento y el peligro potencial que tienen las finanzas públicas por la necesidad financiera recurrente de Pemex.

Además resaltaron que la clave para acotar la erosión de las cuentas fiscales y subrayaron que la posibilidad de que se revierta la contracción económica es otro punto a favor. Esta reversa es la mayor contracción económica que estará apoyada por un mejor dinamismo dentro de la Unión Americana.